

NOTA DE PRENSA

V Jornada de Genealogía Aragonesa

 El próximo 7 de mayo de 2011 se celebrará en el Salón de Actos de la Comarca de la Sierra de Albarracín la V Jornada de Genealogía Aragonesa organizada por la Asociación Cultural de Genealogía e Historia de Aragón ARAGONGEN, donde se impartirán diversas conferencias por expertos en Historia de Aragón y se presentarán algunos estudios de los asociados. La entrada es libre.

Zaragoza, 18 de abril de 2011

El próximo día 7 de mayo de 2011 tendrá lugar en el *Salón de Actos de la Comarca de la Sierra de Albarracín* (C/ Catedral, 5 de *Albarracín* –Teruel-) la *V Jornada de Genealogía Aragonesa* que de forma anual organiza la *Asociación Cultural de Genealogía e Historia de Aragón ARAGONGEN*. En ella, los asociados, aficionados y expertos en Genealogía e Historia de Aragón se reúnen para escuchar las últimas investigaciones realizadas en estos campos, al mismo tiempo que para divulgar el conocimiento de la Genealogía e Historia de Aragón de forma sencilla pero rigurosa.

Esta **V Jornada** presenta el formato inaugurado en la anterior de Barbastro: se celebra en Albarracín, fuera de la capital aragonesa, y tiene la participación de ponentes que no son socios de ARAGONGEN, en este caso, muy centrados y cercanos a la comarca turolense.

También este año añadimos como novedad la incorporación de presentaciones por parte de Asociaciones afines a **ARAGONGEN**. Se trata de las exposiciones de **ASINDA** y de la **Asociación Cultural Reino de Valencia**.

Creemos que con ello la calidad y amplitud de contenidos y presentaciones mejorará.

El programa incluye las conferencias de Eloy Cutanda Pérez ("Vecinos y pecheros en la comunidad de Albarracín durante la Edad Moderna") y José Antonio Salas Auséns ("Las fuentes de investigación, más allá de los libros parroquiales y el Registro Civil"). También se presentan las Asociaciones ASINDA ("Proyectos de ASINDA" por Ramón Monclús), Asociación Cultural Reino de Valencia ("Un sueño, un proyecto, una realidad" por Carmen Enríquez Sánchez-Gómez). y el proyecto finalizado por ARAGONGEN ("Proyecto de volcado de Censos Electorales de Aragón" por su presidente Antonio J. Emperador Sau).

También se impartirá una conferencia de introducción a la Genealogía bajo el título "De las fuentes a los árboles genealógicos (Introducción a la Genealogía)" por Gonzalo Vázquez de Lajudie, Secretario de ARAGONGEN.

Colaboran en la organización de la V Jornada el Centro de Estudios de la Comarca de Albarracín (CECAL) y la Comarca de la Sierra de Albarracín.

Asociación Cultural de Genealogía e Historia de Aragón - ARAGONGEN P°/ Pano y Ruata, 9-11 Bajo 50015 Zaragoza (España) www.aragongen.org aragongen@aragongen.org



La **entrada es libre** y para más información e inscripciones se puede contactar a través de la cuenta de correo electrónico <u>aragongen@aragongen.org</u> o en la página Web de Asociación <u>www.aragongen.org</u>.

La Asociación Cultural de Genealogía e Historia de Aragón **ARAGONGEN** desarrolla sus actividades desde hace casi cinco años y reúne a alrededor de setenta asociados de ocho países distintos. Se trata de una Asociación sin ánimo de lucro que agrupa a personas interesadas en la investigación genealógica en Aragón y, por extensión, en el estudio de la propia historia de Aragón. Sus objetivos son diversos y, entre ellos, destacamos: la difusión y conocimiento de la genealogía, historia y cultura de Aragón; la digitalización y recuperación de archivos de interés genealógico; ser un marco de colaboración entre los aficionados a esta materia; y dar a conocer las investigaciones de sus asociados.